

Du....

- liebst Tiere und den Tierschutz
- identifizierst Dich mit unseren Zielen
- und hast Lust, unsere Igel-Tierschutzarbeit zu unterstützen?



Dann mach mit!

Wir brauchen dringend Unterstützung in der Pflege unserer Stachelfreunde. Genauso wie liebe Mitmenschen, die ihren Garten zur Auswilderung von Igel zur Verfügung stellen können.



„Niemand begeht einen größeren Fehler als derjenige, der nichts tut, nur weil er meint, dass er wenig tun könnte“

(Verfasser unbekannt)

Wir bitten um Deine Hilfe!

Nur mit Deiner Hilfe können wir etwas verändern!



Nur mit Deiner Unterstützung haben unsere Stachelfreunde eine Zukunft.

Denn neben tatkräftiger Unterstützung bei Pflege und Auswilderung benötigen wir finanzielle Unterstützung bei unseren immensen Futter-, Tierarzt- und Medikamentenkosten. Dazu kommen die Kosten vieler Hilfsmittel von Einmalhandschuhen bis hin zu Desinfektionsmitteln. Aufgrund der zunehmenden Zahl hilfsbedürftiger Igel schaffen wir das nicht mehr alleine.

Private Igelhilfe Beckum

Tätig in Beckum und in der Region um Beckum

Silvia Penner

Nicole Poltmann

Claudia Utz

Kontaktaufnahme bitte per Facebook-Messenger oder über unsere Website:
www.igelhilfebeckum.de

Hilf mit, etwas zu verändern!



Wer wir sind:

Wir sind eine Drei-Frauen-Initiative aus Beckum, die den Igel in und um Beckum herum helfen möchte.

Wir sind als Einzelkämpfer schon seit Jahren in der Igel-Rettung tätig und haben uns im September 2022 zur Initiative ‚Private Igelhilfe Beckum‘ zusammengeschlossen.

Den Anstoß gab eine verletzte Taube, deren Rettung sich sehr schwierig gestaltete, da wir keinen Ansprechpartner fanden. Genauso ergeht es vielen Igelfindern, so dass wir beschlossen, unsere ehrenamtliche Arbeit mehr in die Öffentlichkeit zu tragen.

Seitdem hat sich die Zahl der aufgenommenen Igel verdoppelt, so dass wir zunehmend an unsere finanziellen Grenzen stoßen.



Unsere Ziele:

- Grundsätzlich möchten wir unseren Beitrag dazu leisten, die Artenvielfalt in unserem Beckumer Umfeld zu erhalten und möglichst zu vergrößern.
- Im Rahmen von Öffentlichkeitsarbeit, wollen wir unsere Mitmenschen überzeugen, dass jede/r Mitbürger/in zum Fortbestand unserer Wildtiere etwas beitragen kann.
- Die Stadt Beckum möchten wir überzeugen, dass die Einrichtung einer städtischen Wildtier-Auffangstation nicht nur ein markantes Statement, sondern auch unabdingbar für den Erhalt unserer heimischen Natur und Umwelt ist.



Wir wollen sicherstellen, dass hilfsbedürftige Igel im Raum Beckum eine zweite Chance zum Überleben bekommen.

Unsere Arbeit mit den Igel:



- Verletzte, kranke, dehydrierte und/oder untergewichtige Igel werden von uns medizinisch versorgt bzw. einem igelkundigen Tierarzt vorgestellt.
- Während und nach ihrer Behandlung werden die Igel auf ein Gewicht gefüttert, mit dem sie in Freiheit überleben bzw. den Winterschlaf überleben können.
- Die Auswilderung erfolgt in einem naturnahen Garten, entweder bei uns oder bei Igel-affinen Mitmenschen.

„Eine der blamabelsten Angelegenheiten der menschlichen Entwicklung ist es, dass das Wort „Tierschutz“ überhaupt geschaffen werden mußte.
(Theodor Heuss)